

Alcaldía dio inicio a 'Esterilización' de perros y gatos

Con este programa, la Administración 'Vive el Cambio' se convierte en pionera de masivos programas de bienestar animal en el Municipio.



En el barrio Colombia 2 Etapa, la Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría de Salud Municipal, inició los procedimientos de esterilización para cientos de caninos y felinos que fueron inscritos ante la Administración Municipal en el marco del programa 'Esterilización'.

Los procedimientos para caninos y felinos se realizan en dos unidades móviles totalmente equipadas, que a su vez cuentan con un área de recuperación donde los animales pueden ser cuidados por sus respectivos dueños.

Comunicado N°: 843

En los próximos días las unidades estarán en los sectores de La Arboleda (martes), Polideportivo Alfonso López (miércoles), Nueva Esperanza y Julumito (jueves), La Rejoja (viernes), San Eduardo y La Paz (sábado), Los Sauces y Barrio Plateado (domingo).

Esta acción es la iniciativa más importante de la Alcaldía de Popayán para combatir el incremento de animales sin hogar en la calles de la ciudad, y representa la primera vez que una Administración incide de forma contundente en esta problemática.

Con éxito Alcaldía realizó Juegos Paramunicipales 2018

200 deportistas en seis modalidades participaron en el Complejo Deportivo.



200 deportistas participaron de los juegos ParaMunicipales organizados por la Alcaldía de Popayán, la Secretaría de Salud y la Fundación Emtel, en desarrollo de las actividades dentro de la Política Pública para personas con Discapacidad.

Voleybol, Ajedrez, Microfútbol Sonoro, Baloncesto en Silla de Ruedas, Natación y Bocha fueron las actividades donde los deportistas demostraron el talento para la actividad física.

Los juegos se destacaron por el nivel de competencia y la organización de la Alcaldía de Popayán, que dispuso de escenarios dignos de los deportistas.

Los Juegos ParaMunicipales hacen parte de la preparación de la delegación que por el Departamento del Cauca asistirá a los Juegos Deportivos Nacionales para personas con Discapacidad. La organización premio a los ganadores en cada uno de los Deportes.

Comunicado N°: 843

Alcaldía de Popayán realizará socialización de Política de Atención Integral en Salud

La iniciativa se llevará a cabo el porrónimo 10 de diciembre en el Auditorio del CAM.



**CONOCE TODO SOBRE LA POLÍTICA
DE ATENCIÓN INTEGRAL EN SALUD - PAIS**

**TE INVITAMOS
Taller comunitario en salud**

10 de diciembre
De 9:00 a.m. a 12:00 m.
Auditorio 2 del CAM



Confirnar asistencia al: 3108508780
¡Esperamos contar con tu participación!

El próximo 10 de diciembre, la Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría de Salud, realizará un especial Taller Comunitario en Salud con el objetivo de socializar con toda la comunidad la Política de Atención Integral en Salud - PAIS.

Esta Política, se establece en toda Colombia con el objetivo de materializar el derecho fundamental a la salud y propone como eje fundamental las personas, familias y comunidades, permitiendo lograr un enfoque que reconoce la diversidad de necesidades y así fortalecer la promoción, prevención y calidad en la prestación de los servicios de salud.

Teniendo en cuenta la importancia del tema, la Administración Municipal como ente territorial local, convoca a líderes comunitarios a la participación en este Taller que se establece como un espacio de libre comunicación para el beneficio de la comunidad.

La asistencia se debe confirmar por vía telefónica a través del 3108508780.

AGENDA PARA EL CAMBIO

'Amárrate a la vida' campaña de la Secretaría de Tránsito y Transporte



Pico y Placa en Popayán

PICO & PLACA

ROTACIÓN SEGUNDO SEMESTRE 2018
DECRETO 2018100000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
1y2	3y4	5y6	7y8	9y0

 **EN TODA LA CIUDAD** 
Vehículos particulares 7:00 a.m a 8:00 p.m. Motocicletas

¡Evite sanciones!
A PARTIR DEL 4 DE JULIO AL 31 DE DICIEMBRE


Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE
TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el
CAMBIO
popayan.gov.co

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán